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Compte Rendu  
Réunion de bureau du 26/08/2016  

Réunion Téléphonique  
 

 
Présents:  
Maryse Ducrot, Bernard Giret, Fabienne Fréjoux, Bruno Tétard 

Excusé:  
Gué Mary  

La Virée 2016 
Le dossier de déclaration a été déposé en préfecture : pas de nouvelles. 
Les repas sont réglés avec La Fontaine Fleurie du Pin. Simplification logistique : entrée avec 
apéro/toasts, plat de résistance, les participants au repas viennent ensuite chercher eux-mêmes 
leur café gourmand pour le dessert 
Les boissons sont commandées au Petit Tonneau 
Les invitations sont envoyées. Bernard en donnera une pour le repas du samedi soir à la maire du 
Pin 
Les cartons pour les repas du soir sont distribués à ceux qui les vendent 
Le planning de l’organisation sera prochainement finalisé 
Nous avons rencontré la presse samedi 2/08 au Pin. La Nouvelle République a publié un article 
que Maryse a mis sur le site et sur le groupe Facebook 
10 inscriptions actuellement (départements 37, 44 et 85) 
Les plaques seront livrées en début de semaine prochaine  
Fabienne se procurera des colsons de diverses couleurs pour identifier les différents participants 
Proposition de tarifications pour les bénévoles comme en 2015 : repas du midi gratuit pour ceux 
qui sont présents sur les 2 jours avec prix coûtant de 15€ le samedi soir ; repas du midi gratuit et 
samedi soir au tarif normal pour les présents sur une journée ; rien de particulier pour ceux qui 
aident sur 2 ou 3h 
Il faudra avoir une liste des participants ayant acheté leur repas du samedi soir par carte 
Prévoir un rassemblement des bénévoles le matin pour confirmer les postes et distribuer les 
colsons et les badges 
Prévoir un fond de caisse pour une éventuelle buvette (mise en place ou non selon la météo) 
Fabienne récupère au Crédit Mutuel : gobelets, nappes et gilets fluo de sécurité 

POSTES A POURVOIR AU BUREAU :  
Nous devons prochainement recruter de nouveaux bénévoles pour assurer :  
- les adhésions,  
- le secrétariat,  
- la commission chemin. Un référent EquiChemins 
L'office du tourisme de Gâtine attend de nos nouvelles en automne. 
Il faudra contacter le Pays Mellois. 

Maryse a pris contact avec Axelle Leroux des Cavaliers Pelebois pour lui parler du poste 
adhésions. Axelle prend contact avec Mary et réfléchit. Fabienne parlera avec Sandrine pour 
envisager le poste responsable commission chemins. Sera-t-il nécessaire d’envisager un 
dédommagement financier pour les gens qui prendront du temps sur leur temps de travail ? 
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Calendrier Randos associations 
Maryse  a transmis une Lettre d’Info pour demander les dates … une seule réponse. 
Nous rappellerons la nécessité de répondre aux Lettres d’Info. 

 
Les Cavaliers et Meneurs de Gâtine prévoient Le Vin Chaud le 12 mars. Il y a apparemment 
conflit avec La Rando de Mise en Jambes. Les 2 associations doivent envisager le problème entre 
elles d’autant plus que les lieux de ces randos sont assez proches. 

Calendrier journées de formation 
Les thèmes de ces journées ont été entérinés lors du dernier CA. Nous fixerons les dates au CA 
de vendredi 2/09. 
Nous pourrions proposer à nos partenaires publicitaires de venir présenter leurs activités lors de 
l’AG. 

Partenariat commercial 
Trois nouveaux partenaires : Brémaud Formation, Jean-Philippe Fradet et Gestion et Patrimoine 
 
Site : évolutions  
La migration pour le logiciel joomla est actuellement effective. Maryse a mis en place un module 
déroulant pour présenter les partenaires en bas de page 
 
EquiLiberté National 
Règlement Intérieur 
Le règlement intérieur d’EquiLiberté National est en cours de modification pour donner toute sa 
place aux fédérations EquiLiberté départementales en particulier pour l’intégration de nouvelles 
associations et la vérification de la conformité de leurs statuts. Ce RI sera voté au CA 
d’EquiLiberté National du 3/09. 

Rassemblement National 
Un point pour présenter la qualité de ce rassemblement et un éclairage sur l’accident d’attelage ne 
mettant absolument pas en cause les organisateurs. 
 
Questions diverses 
IFCE 
Demander au CA si des adhérents ont eu des contrôles. Nous attendons de la part d’une avocate, 
pour EquiLiberté Info, un article sur cette réglementation 
 
Convocation CA 
Maryse enverra une Lettre d’Info aux membres du CA avec un calendrier joint 
 

Prochain CA le 2 septembre 2016 à 20h30 à Lageon 
Prochaine réunion de bureau le 28 octobre à 19h . réunion téléphonique 


